

Mehrmals im Schuljahr führen wir unsere Schulversammlungen durch, bei denen sich alle Schülerinnen und Schüler und alle Lehrkräfte in unserer kleinen Turnhalle treffen.

In der Schulversammlung werden:

- neue Mitglieder der Schulfamilie vorgestellt oder Verabschiedungen vorgenommen
- kulturelle Vorführungen beklatscht (z. B. Gedichte, Lieder, Sportliches)
- Ehrungen vorgenommen (z. B. sportliche Erfolge sportlicher Gruppen, Gewinner in der Mathematikolympiade, besondere Projekte in Klassen)

